



Ciudad de México, a 2 de agosto de 2017

LEÓN-PORTILLA RECIBE DOCTORADO *HONORIS CAUSA* DE LA UNIVERSIDAD DE SEVILLA

N-54

El emérito catedrático del Instituto de Investigaciones Históricas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Miguel León-Portilla, recibió el doctorado *honoris causa*, por la Universidad de Sevilla, en reconocimiento a su trayectoria como historiador.

Enrique Graue Wiechers, Rector de la UNAM, comentó al inicio de la ceremonia que este fue un acto sin precedentes, en el que una comitiva académica de la Universidad de Sevilla, liderada por el Rector Magnífico, Miguel Ángel Castro Arroyo, acudió a Ciudad Universitaria para entregar personalmente a Miguel León-Portilla el grado que lo condecora.

El acto solemne, al que también asistió el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, se realizó en el teatro Juan Ruiz de Alarcón, del Centro Cultural Universitario de la máxima casa de estudios.

“Quiero expresar mi profundo agradecimiento al rector de la universidad de Sevilla por haber venido a esta otra casa mía, que es la UNAM, a entregarme este grado”.

Por su parte, el director general del IPN expresó “quién en el mundo académico podría no reconocer a una figura como lo es Miguel León-Portilla, me da orgullo que tengamos un mexicano como él, y me llena de emoción porque también es una persona defensora de los derechos indígenas, quien ha trabajado mucho para entender su cultura y lenguas”.

Es un personaje importantísimo en la historia de México y recordó que el emérito catedrático es el autor del lema de la Universidad Autónoma Metropolitana.

A través de un vídeo, el padrino del doctorando, Ramón María Serrera Contreras, recordó que conoció a Miguel León-Portilla en Ciudad Universitaria, hace más de 40 años y destacó que el homenajeador es uno de los más grandes historiadores del siglo XX, con más de 550 artículos publicados en revistas internacionales



El catedrático de la UNAM ha recibido el grado *honoris causa* de parte de más de 30 instituciones educativas de diferentes países como las universidades Complutense de Madrid, Alcalá de Henares, de Guadalajara, Boliviana de Venezuela, de La Habana, Autónoma Metropolitana y Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, entre otras.

La UNAM informó que en poco más de un mes se agotaron los 3 mil ejemplares de la traducción en chino-mandarín de la *Visión de los vencidos. Relaciones indígenas de la Conquista*, texto fundamental en la obra de Miguel León-Portilla.

En tanto, a sus 91 años de edad, el historiador alista una biblioteca de lingüística mesoamericana para donarla. Además, se mencionó que la máxima casa de estudios prepara la puesta en escena del texto de *La huida de Quetzalcóatl*.